



令和4年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

# みどりっ子便り

令和4年5月12日

学校便り No6

文責：校長 新田直子

## 5月第2週のみどりっ子たち

連休が終わり、学校に子どもたちの笑顔が戻ってきました。各学年・学級とも、真剣に授業に取り組んでいます。

1、2年生の写真は生活科の学習の様子です。1年生はあさがこの種を植えました。自分の植木鉢に土と肥料を入れて柔らかくかき混ぜ、1粒1粒大切に植え付けていました。2年生は自分が育てたい野菜の苗を持ち寄って、自分の植木鉢に栽培用の土を入れていないに植え付けていました。これからの生長を観察しながら、大切に育てていきます。

3、4年生は5月10日に交通安全教室を行い、自転車の運転の仕方について学習しました。留意事項をよく守って、自転車走行の練習をすることができました。学んだことを忘れずに、安全に自転車を運転できるよう、ご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。



## 令和4年度 運動会に向けて1

令和4年度の運動会が5月21日(土)に予定されています。5月11日(水)には、初めての全体練習として、並び方やラジオ体操の練習を全校生で行いました。しっかりとした態度で話を聞いて、真剣に練習に取り組むことができました。

新型コロナウイルス感染防止対策への保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、今年度は今のところ、本校においてクラスター等は起きていません。皆様のご協力に感謝申し上げます。しかしながら、市内の感染状況は依然として高止まりの状態であり、10代未満、10代の感染が増加していることが憂慮される状況です。

つきましては、今年度の運動会も感染防止対策を徹底しながら開催したいと考えています。具体的には、種目の精選による時間短縮と密を避けるための参観者の人数制限、待機時や軽微な運動の際のマスク着用や手袋の着用、競技後の手洗い・手指の消毒などを行いながら実施する予定です。詳しくは、開催についてのお知らせをご覧ください。

なお、今後の感染状況によっては延期等の対応を取らなければならないことも考えられます。その際には緊急メール等でご連絡いたしますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

何か、心配なことなどありましたら、いつでも学校までご連絡ください。

